
  
GRUPPO CONSILIARE  

LEGA SALVINI PIEMONTE – ALESSANDRIA 

Oggetto:  Interpellanza sulla condizione della parte 
pedonale/ciclabile del sottopasso di Via Maggioli. 
  

Premesso che 

- il sottopasso di via Maggioli è sicuramente importante per la 
viabilità e per il transito dei vari mezzi che dal rione Cristo si 
dirigono al quartiere Pista e al centro della città e viceversa; 
- la parte della ringhiera, verso Piazza Mentana, che divide la 
pista ciclabile dalla carreggiata del sottopasso, è stata divelta 
da settimane e segnalata con nastro segnaletico di 
delimitazione dalla Polizia Municipale e che al momento si 
trova in bilico tra la strada ed il marciapiede pedonale/
ciclabile, crea una situazione di pericolo sia per le autovetture 
che per i pedoni  e i ciclisti; 
- sono ormai alcuni mesi che le condizioni della pista ciclabile 
del sottopasso di via Maggioli sono peggiorate; 
- il manto  stradale della parte ciclabile, risulta rovinato e 
presenta innumerevoli buche, mostrando addirittura le 
armature del cemento, è  causa di forti  disagi  per coloro che 
dovrebbero attraversarlo a piedi o in bicicletta, e che si 
ritrovano quindi una superficie non sicura ma disconnessa, 
sgretolata e spesso invasa da calcinacci e rifiuti di ogni 
genere;   



si interpella 

il Sindaco e la Giunta per sapere in quali tempistiche 
verranno ripristinati la ringhiera e l’asfalto del marciapiede 
pedonale/ciclabile, ritenendo la sicurezza del passaggio dei 
cittadini di primaria importanza.  
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